



CDU-Fraktion im Gemeinderat Probsteierhagen

Bürgermeister der Gemeinde Probsteierhagen
Herrn Klaus-Robert Pfeiffer
Alte Dorfstraße

24253 Probsteierhagen

Probsteierhagen, den 05.07.2015

**Antrag der CDU-Fraktion zur Tagesordnung für die Sitzung der Gemeindevertretung
am 16.07.2015**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pfeiffer,

die CDU-Fraktion beantragt folgenden Tagesordnungspunkt in der Sitzung der Gemeindevertretung am 16. Juli 2015 zu beraten und zu beschließen:

**Beratung und Beschlussfassung über die Einrichtung eines Rufbus-Systems
im Kreis Plön**

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Probsteierhagen beantragt für den Kreis Plön die Einrichtung eines Rufbus-Systems mit dem Ziel, eine deutliche Verbesserung des ÖPNV im Kreis Plön und damit auch für den Bereich unserer Gemeinde einzuführen.

Der Amtsausschuss des Amtes Probstei wird gebeten, sich ebenfalls mit diesem Projekt zu befassen und entsprechend beim Kreis Plön vorstellig zu werden.

Begründung:

Am 12. Februar 2015 fand in Probsteierhagen auf Initiative des Kreistagsabgeordneten Herrn Werner Kalinka (CDU) und des Bürgermeisters der Gemeinde Heikendorf, Herrn Alexander Orth (SPD) eine Veranstaltung über die Möglichkeit, im Kreis Plön ein Rufbus-System einzurichten.

Dabei stellte als Referent der geschäftsführende Gesellschafter der Firma FLS aus Heikendorf die Grundzüge eines solchen Systems vor, das zu einer deutlichen Verbesserung des ÖPNV im Kreis Plön führen kann. Hingewiesen wurde auf die positiven Auswirkungen für den vorhandenen Linienverkehr an Hand von unterschiedlicher Zielgruppe für ein solches Rufbus-System.

Die Ausführungen des Referenten zeigten, dass auch für unsere Gemeinde, aber auch für den Amtsbereich, durch dieses System eine deutliche Verbesserung des Querverkehrs zu den bereits bestehenden ÖPNV-Linien erreicht werden kann, da dann Ortsteile für den ÖPNV erschlossen werden können, die bisher nicht im Linienverkehr erreicht werden.

Die Entscheidung über einen Rufbusverkehr, der bei der VKP angesiedelt werden sollte, trifft der Kreis Plön.

Im Interesse unser Mitbürgerinnen und Mitbürger stellen wir deshalb zur Vorlage beim Kreis Plön den o.a. Antrag.

Rolf Timm - Fraktionsvorsitzender

CDU – Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Probsteierhagen
Vorsitzender Rolf Timm